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 新たなる出発！ 

 部活動のすすめ 

 先週で部活動の勧誘期間も終了し、１年生は

入部先が決まりましたか？ 未加入の二年生も

まだこの先、十分活動できます。是非、入部に

向け検討してみてください。 

 さて、部活動という環境において、私はこれほ

どまでに多くのことを学べる場、思い出が残せる

場は他には少ないということを強調したいと思い

ます。本人の意識とやる気にも左右されます

が、基本的に様々な観点で自分を成長させてく

れる場所なのです。 

 運動部しか経験のない私ですが、辛い練習は

身体と心を強くしてくれました。競い合った仲

間、慰（なぐさ）め合った仲間たちとは強い絆が

生まれました。努力の上の結果は、悔しさや喜

 １年生の入学式での入学許可。緊張感があったに

せよ、心では元気な返事でスタートを迎えたのではな

いでしょうか。式はたんたんと進みましたが、君たち

は、話しに耳を傾け、真剣な眼差しでステージに顔を

向けていたように思われます。あれからすでに三週間

が経過しましたが、抱いている希望や志しを忘れず、

級友との触れ合いを大切にしながら日々を過ごしてく

ださい。２年生はクラス替えによる新クラスの始動。昨

年の不安の中、触れ合い築き上げてきた友人関係だ

けに、一喜一憂するスタートを迎えたかもしれません。

現在複雑な思いでいる人も、昨年同じ状況の中で取

り組めた自分、そして一年間を通して成長した自分に

自信を持ち、級友を仲間と認め、思いやった発言・行

動に努めながら、良き友人・良き思い出・良きクラス

に向け考え行動していってください。また、先輩として

も宜しく頼みます。高校での最上位学年となる３年生

諸君、級友も担任も変わらない状況に、実感を持て

ないかもしれません。しかし、持てるよう努めてくださ

い。言動・行動、すべてが模範となるとともに、千高の

象徴として、大勢の方が認識します。そして、千高の

創造も君たち次第です。結果を求めるわけではありま

せんが、意識だけは持ち充実した一年にしてください。 

挨拶指導 

 ３年１･２組の先輩が、流通科として日常

で実施している挨拶の礼法について、１年生

の生徒に指導してくれました。入退室の礼法

に始まり、通常授業での始業･終業挨拶、な

らびにビジネスを意識した授業での特徴ある

挨拶方法と、とても丁寧な説明でした。実は

この先輩方は前日に私と簡単な打合せをした

ところですが、その後も皆、自発的に残り入

念な打合せを続けていました。先輩の強い責

任感・後輩に対する使命感や優しさなど、職

業人に相応しい姿勢を感じさせてくれまし

た。 

 山下･東川･渡邊くん，松山･古川･小澤･浜

口さん、ありがとうございました。 

５月の行事等 

  1日(水) 生徒総会 全 

  2日(木) 開校記念日 

  3日～6日 祝日等 
 

  8日(水) 高体連支部壮行会 全 

 11日(土) 全統記述模試 3年 

 15日(水) 学校祭ｸﾗｽ審議 全 

 20日(月) 進路講話 2年 

 25日(土) 大学共通テスト模試 3年 

 26日(日) 第1回実用英検一次 全 

 31日(金) 高体連全道壮行会 全 
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びを与えてくれました。これらは、すべて私

の思い出、宝物です。                

アルバイト、お金が欲しい時期であることは

分かります。でも、いずれ嫌でも働かなくて

はいけない時が来ます。今しかできないこ

と、それに力を注ぐことが自分を輝かせる

大切な時間の過ごし方だと思います。 

 皆さんの国際流通科に入学した大きな理由の一つに、検定資格の

取得があげられことでしょう。新入生はもちろんこれからの取り組みとな

りますが、２・３年生諸君はこれまでの取り組みや結果をどの様に捉え

ていますか？ もし、悔いや反省があったとしても、卒業までは臨む機

会が与えられています。ただし、それぞれにおいて限りある日程の中で

の機会です。自身の実力を計りながら、日々の計画的な取り組みに

心がけ、同じ反省を残さぬよう努めてください。 

 さて、学びに対する意義をどの様に考えているでしょう。ここでは私自

身の考えを伝えさせてもらいます。 

○自身の様々な能力を身につけ高めることで、未来の選択肢を広げ

ることができる。 

 たくさんのお金を持っていれば、多くの選択肢ある商品・サービスを

購入できると同様に、身についている能力の高さで職業の選択肢が広

がります。これは、検定や資格に限ったことではありません。学校で学

ぶあらゆる学習そのものが、自身の能力を高めてくれます。 

 「これしか買えないから買う」のではなく、「本当に欲しいこれ、が買え

る」自分を様々な学習から育んでいってください。 

○検定学習は、学び方を教えてくれる 

 先輩方諸君は、もう認識していると思われますが、資格の取得目標

数の多さやその難易度が上がるほど、計画的な取り組みの重要性を

理解します。そして、日々の授業の大切さや時間の使い方、工夫を考

えさせられます。また、具体的勉強方法も自然に身についてくるでしょ

う。検定学習を多方面の学習方法にも活かし、自身の力の向上に活

かしてください。 

○他己評価 

 取得した資格の内容や量は、君たちの高校生活の努力の証(あかし)

として他の人から評価される大きな材料です。よって、合否が明暗を

分け、惜しくも逃してしまった人にとっては残念な状況とも言えるでしょ

う。ですから、同じ励むなら是非合格を目指してください。ただ、否とい

う結果についても必ずしも後ろ向きには捉えて欲しくないことも伝えてお

きます。皆、得意・不得意というものもあるでしょう。自身のそれまでの

取り組みに反省点が無ければ、検定は否でも、前述したとおり自身の

能力は必ず高まっています。励んだ取り組みに無駄はありません。 

 引き続き次を目指して、また次に繋がるための力の伸張のために、

頑張ってください！ 

 検定取得という大切な目標に向けて 

卒業生全商１級三種目以上取得結果（令和５年度） 
 今春、卒業した先輩は、２クラス計４８名が三種目以上を取得し

ました。新検定への移行期のため、全道の商業科目を学ぶ高校にお

いて約２０％ほど取得者が減少している中でしたが、本校の先輩方

は健闘を見せ、十分に評価に値する成果を収めたと考えます。 

 以前と違い、日商簿記検定やITパスポートのような難易度の高い

資格や国家資格を目標としている学校があるため、額面どおり受け

とめられるわけではありませんが、順位は次のとおりとなります。 

 検定学習の意義 

 目的のひとつに「交流」が含まれていまし

た。入学間もない君たちですので、現状では

交流も限られてくると思います。是非様々な

機会を捉えて積極的に多くの友人と交流を

深め、今後の生活に欠かせない仲間づくりを

してください。仲間は様々な場面において自

身の力となってくれるはずです。最後に良い

研修にするために大切なこと。それは、他の

人に迷惑をかけないこと。そのためには、規

則を守り、秩序正しい生活を送ることが必要

です。 
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図や写真の説明を記入します。 

【三種目以上取得率順位】 

 第１位 Ｏ高校  77.5％ 

 第２位 千歳高校 60.0％（在籍実人数では、64.9％） 

 第３位 Ｈ高校  51.3％ 

 第４位 Ｅ高校  42.5％ 

 第５位 Ａ高校  27.0％ 

 ※数値は、設置間口(クラス)数の生徒数(2クラスでは80名と計

算)における取得者数の割合 

                   国際流通科通信 


